Des voix s'élèvent en faveur de la réconciliation en Syrie



Damas, 24 novembre (RHC)- Le ministre syrien pour les questions de la Réconciliation, Ali Haidar a lancé un appel à impulser, à faire connaître et à appliquer cette politique afin de ramener la paix au pays et de vaincre le terrorisme.

Ali Haidar a dialogué avec des représentants civils et avec des organisations d'Alep pour souligner que cette ville est un exemple de sacrifice et de résistance face aux extrémistes armés.

Pour sa part, le secrétaire du Parti Socialiste Baath dans la ville, Ahmed Saleh Ibrahim a signalé que se prononcer pour la réconciliation revient à mettre fin aux souffrances des habitants des quartiers de l'Est d'Alep.

Alí Haidar et Ahmed Saleh Ibrahim ont mis l'accent sur le fait qu'une communication permanente existe avec les familles de ces zones pour faciliter le processus d'évacuation malgré les attaques terroristes.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/113099-des-voix-selevent-en-faveur-de-la-reconciliation-en-syrie}{en-syrie}$



Radio Habana Cuba